

Nueva prueba del fracaso de Devida

GUERRERO EXIGE EXPLICACIONES SOBRE INCREMENTO DE CULTIVO DE AMAPOLA

El congresista de PERU AHORA, Luis Guerrero Figueroa lamentó que el Embajador de Estados Unidos, James Curtis Struble haya sido quien manifieste públicamente su preocupación por el incremento inusitado del cultivo de amapola en nuestro país, lo que demuestra, una vez más el fracaso de DEVIDA, que no detectó a tiempo este hecho porque continúa con una errada política de lucha contra las drogas.

Guerrero Figueroa señaló que desde hace algún tiempo viene exigiendo un cambio en la política de lucha contra las drogas por parte de DEVIDA, organismo que por persistir en la erradicación de la hoja de coca, ha descuidado la proliferación de la amapola en diversas zonas de nuestro país. Agregó que los índices demuestran que el cultivo de amapola es mayor que el de la hoja de coca, con el ingrediente que ésta no puede ser industrializada para fines lícitos.

Por ello indicó que está solicitando un informe detallado al ministro de Agricultura, Manuel Manrique y al presidente de DEVIDA, Nils Ericsson, sobre la real cobertura y producción de amapola, así como las acciones que se demandan para frenar su multiplicación.

El parlamentario de Perú Ahora agregó que si el informe requerido no es contundente promoverá la presencia de ambos funcionarios en la Comisión de Defensa del Congreso, de la cual es Secretario.

Luis Guerrero volvió a exigir que DEVIDA centre sus acciones y operaciones al control de la amapola en lugar de continuar con una política represiva que hasta la fecha no ha dado ningún resultado.

Lima, 10 de Mayo 2005
PRENSA BANCADA PERU AHORA
311-7668/9941-5833